

## EL HEREDERO DE LA DINASTIA «YE-YE»



Johnny Hallyday
muestra la foto de su
hijo que,
en el grabado de la
derecha, aparece
ampliada. El
padre no puede
ocultar su alegría.
Abajo, Sylvie y
Johnny el día de su
boda, entre el
gentío que les
aclamaba.



## SYLVIE Vartan y Johnny Hallyday son, desde hace ya unos años, los reyes «ye-yé». Johnny surgió primero, en un tono bastante diferente al que hoy es el suyo. Luego apareció Sylvie, y rápidamente la noticia del amor entre la pareja dio la vuelta al mundo. Cuando se habló de matrimonio muchos hombres de



negocios temblaron. Se temió que las ventas de los discos de ambos pudieran disminuir al convertirse en una pareja burguesa como las demás. La boda fue un acontecimiento, a pesar de haberse celebrado en un pequeño pueblecito para evitar, en lo posible, la afluencia de curiosos. La instalación en un apartamento decorado de modo absolutamente tradicional, en el barrio residencial de Neuilly, tampoco fue un embate serio y el anuncio de que los Smet -éste es el nombre auténtico de Johnny- esperaban descendencia no disminuyó lo más mínimo -al contrario, la aumentó- la popularidad de los «ídolos». Desde hace meses se decidió el nombre que llevaría el heredero de los cantantes: David si era niño, Sandra si era niña. David ha nacido. Su padre ha interrumpido por breves días su jira veraniega para estar al lado de la madre en el momento del nacimiento. Todo ha ido bien y los proyectos surgen. Johnny seguirá su jira. Sylvie, de momento, se seguirá ocupando de su casa de costura y preparará las canciones de su próximo disco y, con más calma, su presentación en público. David vivirá, pues, en un mundo de plena actividad musical. Es el primer niño enteramente «ye-yé». Si bien muchos cantantes de la nueva tendencia son padres o madres de familia, ninguna pareja está tan inmersa en este mundo como el recién nacido.

(Fotos KEYSTONE y ARCHIVO)

## DAVID SWET HIJO DE SYLVIE Y JOHNNY



Sylvie Vartan en la clínica de Belvedere, con su hijo David, que pesó tres kilos y medio al nacer. Es rubio y se dice que se parece enormemente a su papá. De haber nacido niña se hubiese llamado Sandra.